



En marcha el mes del testamento con descuentos hasta del 50%



En la Cámara de Diputados, se puso en marcha la Jornada Notarial y del Testamento, del mes de septiembre, es la edición XXII, y trae descuentos hasta con 50%, asesorías gratuitas y se abrirá sábados y domingos, y según la demanda se ampliarán los horarios, dijo el notario Luis Antonio Montes de Oca.

A través de estos ejercicios se abona a la cultura de la paz en las familias mexicanas, aseguró que el organizador, el diputado de Morena, Manuel Alejandro Robles Gómez y las diputadas del mismo partido Adriana Bustamante y Catalina Díaz Vilchis.

El diputado Manuel Alejandro Robles Gómez, integrante del Grupo Parlamentario de Morena, celebró que, a iniciativa de la base trabajadora en la Cámara de Diputados, se realice la Primera Jornada Notarial en el Palacio Legislativo de San Lázaro.

“Saludamos este ejercicio, porque es muy importante que la casa del pueblo esté abierta a este tipo de iniciativas y sobre todo apreciamos mucho que haya sido una propuesta de la base trabajadora de esta Cámara”, declaró.

El diputado Robles Gómez, reconoció al Colegio de Notarios de la Ciudad de México por su sensibilidad y compromiso en la materia, precisamente porque se trata de un ejercicio que muchas personas dejan al final.

Por su parte, la diputada Catalina Díaz Vilchis expresó que un testamento representa un acto de amor que sustenta, desde la legalidad, la intensión de las personas al legar sus bienes materiales e inmateriales, evitando muchos conflictos a quienes los heredan.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

12/09/2023

LEGISLATIVO

En su intervención, Arturo Sobrino Franco, vicepresidente de la Comisión de Enlace Legislativo, en representación del Colegio Nacional del Notariado Mexicano, expresó que las y los diputados, en su carácter de representantes del pueblo, pueden ser un elemento muy valioso para transmitir a la gente el significado de dar certeza y seguridad al patrimonio familiar.

Informó que, en la Ciudad de México, poco más del 20 por ciento de la población ha realizado su testamento, mientras que a nivel nacional este porcentaje apenas supera el 7 por ciento.

<https://enfoquenoticias.com.mx/en-marcha-el-mes-del-testamento-con-descuentos-hasta-del-50/>